



Bogotá D.C 15 de octubre de 2014

CONSTANCIA

Los y las nariñenses nos sentimos profundamente consternados, pues en la noche de ayer conocimos del trágico fallecimiento de nuestro amigo y copartidario **CAMPO EDUARDO COLIMBA REINA**, quien siendo víctima de la acción violenta de sicarios, murió con impactos de arma de fuego y en la penosa circunstancia de tener a su hijo como testigo de tan lamentable hecho.

CAMPO EDUARDO COLIMBA, era Concejal en ejercicio del Municipio de Guachucal en el Departamento de Nariño en representación del Partido Conservador, elegido con la más alta votación como un reconocimiento a su trabajo, liderazgo y altas calidades humanas, que lo identificaron durante toda su vida, como un hombre convencido de que la entrega al servicio público contribuye eficazmente a satisfacer las necesidades de nuestros conciudadanos.

El gran legado que **CAMPO EDUARDO** deja en Guachucal y en el Partido Conservador, con seguridad nos impulsará a seguir promoviendo iniciativas que permitan superar las dificultades por las hoy atraviesan nuestras regiones, en especial de orden público, que lamentablemente nos impiden convivir en paz.

La vida de cientos de concejales ha sido cercenada por manos criminales y en ellos siempre hemos reconocido su templanza a la hora de enfrentar amenazas y persecuciones. Un reconocimiento a su sacrificio y entrega, es que flagelos como este, que vulneran los derechos fundamentales de líderes políticos y sociales, repercutan en medidas de prevención y protección así como en el esclarecimiento de los hechos que permitan dar con responsables pagando por su delitos.



Como oriunda del Municipio de Guachucal quiero hacer un especial y urgente llamado al Gobierno Nacional para que este atroz crimen, que cobró la vida de uno de sus líderes más queridos, no quede impune y se adelanten las investigaciones con la mayor celeridad, pues hoy sus habitantes, gente de bien y pacífica, no toleran que actos de barbarie como éste, alteren la tranquilidad que ha caracterizado a esta población del sur de Nariño.

A la familia de **CAMPO EDUARDO**, en especial a su esposa la señora Gloria Cadena, sus hijas, hijos, hermanos y demás familiares, mis más sentidas condolencias. Que el Señor pueda aliviar su dolor en estos momentos de ausencia y tristeza.

MYRIAM PAREDES AGUIRRE
Senadora de la República,